

Medienmitteilung

Thema	Neue Sektion „glp Emmen-Hochdorf“
Für Rückfragen	Markus Hess, Vizepräsident glp Kanton Luzern welcome@hessdevelopment.ch / 079 471 97 12 Angelina Spörri, Co-Präsidentin glp Emmen-Hochdorf angelina.spoerri@rasp.ch / 078 897 33 02
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern lu@grunliberale.ch / www.lu.grunliberale.ch
Datum	30.09.2016

Die neue Sektion glp Emmen-Hochdorf macht sich fit für die Zukunft

Die politische Arbeit an der Parteibasis entwickelt sich kontinuierlich. Dabei ist sowohl auf kantonaler wie auch auf der Ebene der Sektionen eine sporadische Überprüfung der internen Organisation sinnvoll. Um Ressourcen zu bündeln und die Effizienz zu stärken, haben sich nun die Mitgliederversammlungen der Sektion Emmen-Rothenburg und der Sektion Seetal einstimmig dazu entschieden, beide bisherigen Sektionen zusammen zu legen. Im Wahlkreis Hochdorf wird sich die Grünliberale Partei ab sofort mit einer lebendigen und schlagkräftigen Sektion namens **glp Emmen-Hochdorf** für eine lösungsorientierte Politik und einen konstruktiven Dialog einsetzen.

Der Vorstand der kantonalen Partei dankt dem bisherigen Präsidenten, Peter Marques, für sein wertvolles Engagement in den vergangenen Jahren. Aufgrund des Wegzugs von Peter Marques wurde an der ersten Mitgliederversammlung der neuen Sektion seine Nachfolge bestimmt. Neu leiten **Angelina Spörri** aus Eschenbach und **Marius Göldi** aus Rothenburg als Co-Präsidium die Sektion. Weiter wird **Daniel Grund** das Amt des Kassiers bekleiden und gemeinsam mit Angelina Spörri die Sektion im kantonalen Parteivorstand vertreten. Den Vorstand komplettieren die beiden Beisitzer **Christian Zürcher** und **Matthias Vogt**.

Wir wünschen dem motivierten und durch den Zusammenschluss gestärkten Vorstand sowie allen Mitgliedern der Sektion viel Energie, Tatkraft und schlussendlich viel Erfolg! Die Sektion Emmen-Hochdorf wird uns unter www.emmen.grunliberale.ch auf dem Laufenden halten.